

**Pondok Pesantren Agribisnis Raudhatunnajah
Mukomuko, Bengkulu
Pendekatan Ukhuwah Islamiyah Pada Pondok Pesantren Sebagai Community Center**

***Agribusiness Islamic Boarding School of Raudhatunnajah
Mukomuko, Bengkulu
Ukhuwah Islamiyah Approach in Islamic Boarding School as Community Center***

Oleh :
Alfian Kusumawijaya
01512215

ABSTRAK

Keberadaan pondok pesantren merupakan simbol kebanggaan bagi masyarakat di sekitar. Dengan adanya pondok pesantren diharapkan akan meningkatkan taraf hidup masyarakat di sekitarnya, tentunya dalam hal agama namun tidak menutup kemungkinan juga pada masa sekarang ini peran pondok pesantren lebih dari sekedar menyiarkan agama saja tetapi mampu menggali potensi-potensi yang ada dimasyarakat agar dimanfaatkan masyarakat menjadi sesuatu yang membuat mereka lebih maju. Namun pada kenyataannya, kebanyakan ponpes belum mampu merangkul masyarakat dengan baik, hal ini terlihat jelas di santri-santrinya yang kebanyakan berasal dari luar daerah sekitar. Hal ini menjadi sebuah pertanyaan untuk sebagian pondok pesantren, mengapa didirikan pondok pesantren di tempat tersebut tetapi masyarakat di sekitar tidak menjadi bagian dari pondok pesantren begitu pula sebaliknya. Seharusnya diharapkan pondok pesantren dapat mawadahi kegiatan masyarakat di sekitar pondok pesantren, sehingga tercipta suasana ukhuwah yang hangat, harmonis dan Islami.

Ponpes Raudhatunnajah merupakan ponpes yang sedang berkembang, dengan mengembangkan potensi-potensi yang dipunyai, lahan yang luas, perkebunan dan perikanan, berusaha menjadi pelopor dalam bidang agribisnis. Dengan merangkul masyarakat disekitarnya terlebih dahulu merupakan langkah yang tepat. Namun langkah menuju ke hal tersebut tidaklah mudah, karena pada kenyataannya masyarakat disekitar kurang mempunyai respek terhadap keberadaan ponpes. Terlihat dari masyarakat enggan 'menyantirkan' anak-anak mereka ke ponpes.

Karenanya agar ponpes mampu berperan lebih, perlu adanya hal menarik yang dimiliki ponpes. Salah satunya dengan menjadikan ponpes sebagai *community center* yang bertujuan juga untuk meng-ukhuwah islami-kan masyarakat di sekitarnya dan terlibat langsung kedalam lingkungan ponpes, dengan cara memanfaatkan potensi-potensi yang dimiliki ponpes, serta memberikan pelayanan yang baik untuk masyarakat dengan menyediakan saran maupun prasarana dan masyarakat serta keluarga ponpes yang nantinya akan mengelolanya, sehingga tujuan awal didirikan ponpes semakin lama akan terpenuhi.

Kata kunci : *community center*, *ukhuwah islamiyah*, pondok pesantren, agribisnis, masyarakat.